

Vereins-Fairplay 2011

1. Rang: FC Freienbach

Der FC Freienbach ist mit über 500 Mitgliedern und 24 Mannschaften in allen Bereichen einer der grössten Sportvereine der Region.

Der Verein betreibt einerseits anspruchsvollen Amateur-Spitzenfussball, andererseits aber auch modernen Breitensport. Nicht zuletzt im Juniorenbereich investiert der FC Freienbach sehr viel in die Ausbildung und stetige Weiterbildung seiner Trainerinnen und Trainer, um stets auf dem aktuellen Niveau der Technik und Taktik im Fussball zu sein.

Das Ziel des FC Freienbach ist es, sich durch Persönlichkeitsschulung und Teamarbeit weiter zu entwickeln. Dabei steht der Gedanke des „Fair-Play“ an oberster Stelle. Gesunder, sportlicher Ehrgeiz, Vorbild sein auf dem Platz und Respekt, sind Werthaltungen, die der Verein stets hoch halten möchte!

Der FC Freienbach ist besonders stolz, dass er vor wenigen Wochen mit dem ersten Preis in der SuvaLiv-Fairplay-Trophy des Schweizerischen Fussballverbandes geehrt wurde. Dies ist für ihn Auszeichnung und Ansporn zugleich!

Der Verein bedankt sich bei allen, die ihre Arbeit mit Wohlwollen, Rat und Tat unterstützen. „Hopp Freienbach!“

(Laudatio FVRZ)

Mit dem Vereins-Fairplaywettbewerb verbreitet und fördert der Fussballverband Region Zürich noch vermehrt den FAIRPLAY-Gedanken. Berücksichtigt werden nur Vereine, welche die Meisterschaft mit mindestens 4 Teams im 11er-Fussball (davon mindestens 1 Junioren- und Aktivteam) bestritten haben.

Den Mannschaften des **FC Freienbach** gebührt ein grosses Kompliment und Dankeschön für die in der Saison 2010/11 erbrachten fairen Verhaltensweisen. Für diese Leistungen wird dem Verein ein Betrag über Fr. 3'000.00 auf das Vereinskonto überwiesen.

Wir gratulieren ganz herzlich!

Schlieren, 9. Dezember 2011

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

